



**Comunicado de Prensa**  
**Ministerio de Justicia y Derechos Humanos**  
**Lunes 4 de mayo de 2020**

Con fecha de hoy hemos recibido la renuncia de la Sra. Susana Tonda a su cargo de Directora Nacional del Servicio Nacional de Menores.

Nuestras primeras palabras ante esta situación son de reconocimiento por la enorme labor desarrollada en este servicio bajo su gestión. Entre ellas se destacan: avanzar en una reforma estructural del Sistema de Cuidados Alternativos; la creación de 13 residencias familiares en reemplazo de los CREAD que hasta ahora hemos cerrado durante este Gobierno; haber avanzado hacia mejores sistemas de Programas Ambulatorios, de Familias de Acogida, de supervisión integral de residencias y de gestión de Organismos Colaboradores Acreditados. También valoramos el trabajo realizado en la mejora de procesos internos y, últimamente, en la gestión de la emergencia sanitaria. Este camino ya iniciado en su gestión debe seguir adelante por el bien de la Infancia.

Junto con lamentar su determinación, queremos expresar que, más allá de distintas opiniones técnicas respecto de ciertas situaciones puntuales que hemos tenido en ocasiones, la Directora siempre contó con nuestra confianza y apoyo, sobradamente justificados con el profesionalismo, entrega y dedicación que ella puso a su gestión, velando siempre por el interés superior de los niños, niñas y adolescentes.

Finalmente queremos agradecer a la Directora Tonda por su gestión y todos los logros alcanzados durante la misma, esperando que esta decisión sea la mejor para sus intereses y su futuro.